

Energieberatung

Ihre Meinung: „Mein Schornsteinfeger hat mir gesagt, obwohl mein Heizkessel schon 20 Jahre alt ist, hat er immer noch sehr gute Abgaswerte. Prima, dann brauche ich mir über einen Austausch des Kessels ja keine Gedanken mehr zu machen. Richtig?“

Antwort: Falsch!

Der Abgasverlust (q_a) gibt lediglich an, wieviel Verluste Ihr Kessel abgasseitig produziert. Hinzu kommen jedoch noch erheblichere Verluste, die sogenannten Stillstands- und Abstrahlverluste, sowie eine häufige Überdimensionierung des Altkessels.

Ob der Austausch Ihres Kessel zweckmäßig und vor allem wirtschaftlich rentabel ist, kann nur durch eine Energieanalyse ermittelt werden. Mit Hilfe der Ergebnisse können Sie dann individuell entscheiden, ob konkret in Ihrem Fall ein Austausch zweckmäßig ist oder nicht.

Alle wirtschaftlichen Überlegungen eines Kesselaustausches konzentrieren sich somit auf zwei Fragen:

Was kostet es?

Was bringt es?

Energieberatung durch:

Malsbender GmbH Energietechnik – Am Stadion 12 – 45659 Recklinghausen
Telefon: (02361) 290-15, Telefax: (02361) 29194, Internet: www.malsbender.de

- sofort - schriftlich - kostenlos -